
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Glück ist ein .

Wer glücklich ist, ist zufrieden mit sich und damit,

wie er lebt. Was  genau ist,

und wie man glücklich wird, ist schwierig zu sagen.

Die  und auch die Religionen beschäftigen sich damit.

Das deutsche  Glück stammt aus dem Mittelalter.

„Gelücke“ bedeutete eigentlich, dass etwas gut ausgeht.

Das Gegenteil ist . Dieses Wort verwendet man auch für einen Unfa#.

Es gibt viele , weshalb man sich glücklich fühlen kann: Viele Leute werden

glücklich, wenn sie  haben und fühlen, dass andere sie mögen.

Glücklich macht es oft, wenn man selbst  kann, wie man lebt.

Viele Menschen wären schon glücklich, wenn sie genug zu  hätten.

Auch sauberes Wasser oder ein Dach über dem Kopf würde sie glücklich machen.

Die Menschen haben viele  für das Glück.

Zum Beispiel bestehen die meisten Kleeblätter aus drei .

Wer eines mit vier Blättern .ndet, hat Glück gehabt.

Ein anderes Symbol ist der .

Vie#eicht kommt das, weil diese Tiere gut für die Landwirtschaft sind.

 halten den Kamin sauber. So gibt es weniger Rauch im Haus.

Es kann auch kein  im Schornstein entstehen.

Deshalb sind Schornsteinfeger oft ein Symbol für Glück.

 schützen die Hufe der Pferde.

Das ist ein Glück für das Pferd und den . Früher waren Hufeisen sehr

teuer. Wer eines fand, konnte es teuer  und hatte deshalb Glück.
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